
Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Stade de S Paulo

Vereador AlessandroMaraca

REQUERIMENTO DESPACHO

EMENTA:
&

REQUER AUMENTO NA
NQUANTIDADE

DE

ÓNIBUS QUE ATENDEM A LINHA 102 — JARDIM

INDEPENDENCIA, CONFORME ESPECIFICA,

Sonhar Di'rãiàenlc
Diversos municipes nos procuraram reivindicando o

aumento da auantidade de ônibus que atendem a linha 102 - Jardim
Independência notadamente nos horários de pico (das 07 às as horas e das
17 as 19 horas ,

Usuários reclamam-nos que (; iniervaio de passagem desta
iinha aiuaimenie, está causando sérios iransiomos a todos no horário supra
referido

Ante o exposio, REQUEREMOS a nobre Mesa. na forma

RegimentaI, depois de OUVIÓO o Plenário desea Egrégia Casa, seja oficiado ao
ExceIemissimo Senhor Prefeito MunicipaI para que soIicile :; Secretaria

compeieme () cumprimemo da presenIe reivindicação.

Sala das Sessões, 04 de:] o de 20217
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